
【办好了】市区东风路汽车客运
东站附近 10 多个损坏的木质花坛已被
清走（右图）。

【新闻回放】日前，市民韩女士向
本报帮办记者反映，东风路与交通大街
交叉口东侧，有10多个木质花坛不同程
度损坏，和周围环境极不协调。本报以

《多个木质花坛损坏不美观》为题报道了
此事。

【部门行动】就此事，记者联系了
新华区车站街道办事处沧运社区。社区
负责人了解情况后，表示核实具体情况，
确定花坛所属单位后协调维修或清走。

日前，经沧运社区负责人与花坛所有单
位进行协调后，路边10多个损坏的木质
花坛已被清走。

记者再次来到现场看到，之前成排摆
放在人行道边的木质花坛已全部清走。

“损坏的花坛都清走了，地面恢复干
净整洁。感谢沧运社区帮忙协调，同时也
感谢晚报关注民生。”韩女士说。
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损坏的木质花坛清走了
本报记者 张婧 摄影报道
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创文明城市 建美好家园——“四个全民”进行时

维明路一中宿舍

【读者反映】近日，市民边女士向本
报帮办记者反映，市区维明路一中宿舍楼前
人行道上有一段电缆保护管裸露在地面上。

“裸露的管子正对着宿舍楼北边的一
个小门，给出入的居民带来了不便。希望
相关部门尽快处理。”边女士说。

【现场调查】就读者反映的问题，记
者来到了一中宿舍楼前，看到了裸露在地
上的塑料管。

裸露的塑料管长约 4米，西边部分伸
向路边树坑，东边部分在人行道上，管子
上面有两处裂口。

【部门行动】 就此事，记者联系了
市城市管理综合行政执法局。城管部门的
工作人员详细记录了线缆保护管的具体

位置，表示在核实现场情况后将协调相关
部门对其进行处理。

日前，记者再次来到了一中宿舍楼，看
到此前裸露在地面的电缆保护管已被移除，
人行道地面恢复平整，地砖也铺平整了。

“废弃的电缆保护管被移除了，人行
道恢复平整。感谢城管部门快速解决问
题，也感谢晚报关注民生。”边女士说。

裸露的电缆保护管被移除
本报记者 霍晓华 摄影报道
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树坑闲置，垃圾堆积
城管部门：协调相关部门确定种植计划

本报记者 张婧 摄影报道

扫码看 料更多

恒顺世纪中心小区门前

【读者反映】 日前，市民王先生向
本报帮办记者反映，市区恒顺世纪中心小
区门前有10多个树坑没有种植树木。

“闲置的树坑里都是泥土，一遇雨天
就变成了小泥洼（右图）。有些树坑还堆积
了碎石块、塑料袋等垃圾，和周围环境极
不协调。希望相关部门尽快在树坑里种上
树木。”王先生说。

【记者调查】 接到市民反映后，记
者在市区水月寺街恒顺世纪中心小区南
门附近，找到了闲置的树坑。

记者看到，闲置的树坑里都是泥土，
土层坑洼不平。这10多个树坑内都没有种
植树木，其中，一些树坑的土层被机动车
碾轧得比较平整，一些树坑内有废弃的纸
巾、塑料袋等垃圾。十几辆机动车，直接停
在了树坑上面。

“旁边水月寺街上的树坑里都种着树
木，可仅隔着 10多米的距离，这边的树坑
却闲置了很长时间。我觉得这些树坑里存
积着垃圾等杂物，实在影响环境。”居民李
先生说。

【城管部门】就此事，记者联系了

市城市管理综合行政执法局。城管工作人
员在详细记录下闲置树坑的具体位置后
表示，马上派人核实现场情况，随后协调
相关部门确定种植树木的计划。

【读者反映】近日，市民李先生向
本报帮办记者反映，市区解放西路十里
香大厦公交站南侧非机动车道有两处坑
洼，市区新华西路天然居饭店附近马路
有三处坑洼。

“路面不平，坑洼处下雨积水，从这
两地路过的自行车、汽车都要受到颠簸。
希望相关部门能尽快修理一下路面。”李
先生说。

【现场调查】就市民反映的问题，
记者先来到了十里香大厦公交站附近，
找到了坑洼的路面。

这两处坑洼的路面，一处呈心形状，
一处呈葫芦形状，都在马路中央，相距半
米，路过的行人都要绕行。

记者又来到新华西路天然居饭店附
近，找到了三处坑洼路面。这三处坑洼有
两处相连，另外一处和它们相距约两米，
都在同一条直线上。

【部门行动】就此事，记者联系了
市城市管理综合行政执法局。城管部门
的工作人员在记录下坑洼处的具体位置
后，表示在核实现场后，协调相关部门对
坑洼的路面进行修复。

日前，记者再次来到了十里香大厦

公交站附近看到，两处坑洼的路面已被
修复，铺上了沥青，沥青层连成一片，均
匀而平整；天然居饭店附近的三处坑洼，
也抹上了沥青层，与路面齐平。

“路面坑洼处修好了，路过的行人、
车辆不用再绕行了。感谢城管部门及时
修复，也感谢晚报关注民生。”李先生说。

《多个木质花坛损坏不美观》跟踪报道

两地坑洼路面恢复平整
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校服上的钢笔水清理掉了

【我求助】市民李先生：我家孩
子校服外套上有一大片钢笔水印迹，用
了很多方法都无法彻底清除。想求助大
家如何清洗校服上的钢笔水印迹。

【我知道】市民夏女士：准备开
塞露、酒精、肥皂、软毛刷。在有印迹的
位置先涂上开塞露，再涂上酒精，然后
涂抹上肥皂，将软毛刷蘸取40度的温水
不停地刷，直到刷掉为止，中性笔的笔
油也可用同样的方法祛除。

市民杨先生：准备甘油、酒精、洗衣
粉。先将甘油倒在钢笔水印迹处，再将
酒精倒上，一定要让钢笔水印迹浸泡在
酒精和甘油中，浸泡10到15分钟。再将
洗衣粉用温水冲开，洗衣粉的量可尽量
多一些，将浸泡好的衣物放到洗衣粉中
揉搓清洗直到清洗干净。如果印迹周围
还有轻微痕迹，可再用双氧水浸泡一会
儿即可。

（市民李先生用了夏女士的这个方
法清洗了校服上的钢笔水印迹，已将印
迹清洗干净。他非常感谢提供妙招的夏
女士。）
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